
1
         

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59

CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 15ª REGIÃO
CRP – 15

ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO IX PLENÁRIO

1. Hora, data e local: às 8:30h (oito horas e trinta minutos) do dia 17 de setembro de dois 
mil e vinte, através da plataforma de reunião online, Google Meet, inicia-se a 15ª Reunião 
Ordinária do IX Plenário, com todos os conselheiros abaixo mencionados presentes. 2. 
Quórum: presentes os conselheiros Zaíra Rafaela Lyra de Mendonça CRP-15/2558, Tamiris 
Ferreira de Assis Silva CRP-15/3051, Maurício Luiz Marinho de Melo CRP-15/1991, Leandro 
Matos Souto da Rocha CRP-15/3098, Emylia Anna Ferreira Gomes CRP-15/2058, Bruno 
Gustavo Lins de Barros CRP-15/2891, Tathina Lúcio Braga Netto CRP-15/3511, Maria 
Fabiana de Lima Santos Lisboa CRP-15/3115 e Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto 
CRP-15/4151. 3. Mesa de Trabalhos: Presidente: Zaíra Rafaela Lyra de Mendonça; 
Secretária: Tamiris Ferreira de Assis Silva. 4. Justificativas: a conselheira Maria Patricia 
de Brito Soares CRP-15/1521 justificou a ausência. 5. Leitura da Ata: neste momento, é 
feita a leitura da Ata da 14ª Reunião Ordinária do IX Plenário. 6. Ordem do dia: 6.1. 
Planejamento Anual 2021; 6.2. Reabertura da Subsede; 6.3 Minuta da portaria que 
estabelecerá normas e critérios para divulgação de pesquisas e eventos nos meios de 
comunicação do CRP-15; 6.4. Indicação de representante do CRP-15 para o Conselho 
Estadual de Políticas sobre Drogas; 6.5. Resolução sobre o uso da maquineta de 
cartão de crédito; 6.6. Ofício-Circular nº 113/2020/GTec/CG-CFP sobre divulgação de 
informação equivocada de testes psicológicos na modalidade online pela Vetor 
Editora; 6.7. Recondução da diretoria/revisão da titularidade; 6.8 Informes. 7. 
Apreciação das solicitações de Inscrição, Reativação e Cancelamento: foram acatadas 
as NOVAS INSCRIÇÕES seguintes: LUCICLEIDE SANTOS TRINDADE, CRP-15/5873 – 
Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de 
Formação); YSLLANNE FREIRE DA SILVA, CRP-15/5887 – Inscrição de Profissional 
Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); LARISSA 
ARIANE LIMA DO NASCIMENTO, CRP-15/5888 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) 
neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); JULYANNE MARIA ALVES 
DA SILVA, CRP-15/5889 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição 
Principal com Certidão de Formação); IZAMILLY BRITO DE ASSIS SILVA, CRP-15/5890 – 
Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); 
LOURRANA DE MATOS AMORIM, CRP-15/5891 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) 
neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); LAURA INGRID CRIZANTO DA SILVA 
LIMA, CRP-15/5892 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição 
Principal com Certidão de Formação); VALERIA ELIAS ARAUJO BICHARA, CRP-15/5893 
– Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de 
Formação); RAYSSA KARINA TENÓRIO DE HOLANDA, CRP-15/5894 – Inscrição de 
Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); DRYELE 
NASCIMENTO DA SILVA, CRP-15/5895 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste 
Regional (Inscrição Principal com Diploma); MARIA ELENILDA GOMES DE OLIVEIRA, 
CRP-15/5896 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal 
com Certidão de Formação); LUAN FELIX DOS SANTOS, CRP-15/5897 – Inscrição de 
Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); 
LIRANI FIRMO DA COSTA SOUZA, CRP-15/5898 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) 
neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); ANDREA ADRIANA DA SILVA, CRP-
15/5899 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com 
Diploma); KARINE PAULA VIEIRA DE SOUZA, CRP-15/5900 – Inscrição de Profissional 
Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); WALESKA MONTEIRO 
SILVA DE OLIVEIRA MORAES, CRP-15/5901 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) 
neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); YASMIN DIONÍSIA 
GERMANO DE LIMA, CRP-15/5902 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional 
(Inscrição Principal com Diploma); JADIEL MACHADO DA SILVA, CRP-15/5903 – Inscrição 
de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); 
DANIEL PEREIRA DA SILVA, CRP-15/5904 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste 
Regional (Inscrição Principal com Certidão de Formação); SÂMARHA SANTOS SILVA 
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COSMO, CRP-15/5905 – Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição 
Principal com Diploma); IASMIM KAROLAYNE DA SILVA SANTOS, CRP-15/5906 – 
Inscrição de Profissional Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Certidão de 
Formação); ROSECLEIDE FERREIRA BARBOZA, CRP-15/5907 – Inscrição de Profissional 
Psicólogo(a) neste Regional (Inscrição Principal com Diploma); a(s) INSCRIÇÃO(ÕES) DE 
PESSOA(S) JURÍDICA(S): CADASTRO ISENTO DE PESSOA JURÍDICA (PÓS-VISITA) – 
INSTITUTO ESCOLA DE APOIO PROFISSIONAL E ORGANIZACIONAL; a(s) 
REATIVAÇÃO(ÕES) DO REGISTRO PROFISSIONAL dos(as) Psicólogos(as): LUCILENE 
FERREIRA LINS, CRP-15/2243; FRANCINY TENORIO CAVALCANTE MAIORANO DE 
LIMA, CRP-15/4175; SANDRA VASCONCELOS CAVALCANTE, CRP-15/1493; NIEDJA 
DE ALBUQUERQUE COSTA, CRP-15/1779; JULIO MANOEL PEREIRA DE OLIVEIRA, 
CRP-15/2619; ELIANE BEZERRA BRAGA BELTRÃO, CRP-15/4510; o(s) 
CANCELAMENTO(S) DO REGISTRO PROFISSIONAL dos(as) Profissional(ais) 
Psicólogo(as): BENJAMIN VANDERLEI DOS SANTOS, CRP-15/4647; DANIELE 
VASQUES DE AMORIM MORAIS, CRP-15/4985; o(s) NOVO(S) CADASTRO(S) E-PSI 
dos(as) Profissional(ais) Psicólogo(as): LARISSA PATRICIA CORREIA LIMA 
ALBUQUERQUE, CRP-15/4900; ALANA MADEIRO DE MELO BARBOZA, CRP-15/5155; 
TAMIRIS JOSINEIDE VIEIRA LOPES, CRP-15/5753; LARISSA RAYANE TAVARES 
AZEVEDO, CRP-15/5845; NASMYM LIMA DE OLIVEIRA, CRP-15/5558; SHEILA DE LIMA 
VASCONCELOS, CRP-15/5509; ALINE BARBOSA DE FIGUEIREDO;OLIVEIRA, CRP-
15/1863; BEATRIZ CRISTINA DOS SANTOS ROCHA, CRP-15/5106; MANUELA NUNES 
BEZERRA, CRP-15/4982; ANDRÉ ANTONIO DE OLIVEIRA SANTOS, CRP-15/5550; ANA 
LÚCIA CARDOSO, CRP-15/5517; THAMYRES GOMES DOS SANTOS, CRP-15/4689; 
LUANA GALINDO DE SOUZA NABUCO, CRP-15/3334; AUREA HELENA GONÇALVES 
DE VASCONCELOS, CRP-15/3747; MARIA DE FATIMA DE LIRA CAVALCANTI, CRP-
15/0982; LUANA FERREIRA DE ALMEIDA, CRP-15/5692; DANIELE VANDERLEI DE 
ALMEIDA SILVA, CRP-15/5799; IDENISE NAIARA LIMA SOARES, CRP-15/3336. Nesta 
plenária não houve apreciação de TRANSFERÊNCIA e INSCRIÇÃO SECUNDÁRIA. 8. 
Apreciações e deliberações tomadas: 8.1. Planejamento Anual 2021: a Conselheira 
Tamiris Ferreira informa que as Comissões do CRP-15 conseguiram enviar o planejamento 
anual 2021 no prazo solicitado e ressalta que as pautas postas no planejamento são 
realmente importantes para a gestão do Sistema Conselhos e para montar o planejamento 
de acordo com o que podem executar. Ela informa que pela extensão do planejamento não 
será possível apresentar em plenária. Tamiris Ferreira aponta ainda que, o próximo 
planejamento anual será em forma de oficina, visto que há ações de comissões diferentes 
que são integradas, onde precisarão identificar os pontos em comum e construir estratégias 
coletivas. 8.2. Reabertura da Subsede: o Coordenador Robson Menezes informa que o 
cenário dos contaminados no interior do Estado está diminuindo e defende a reabertura da 
Subsede em Arapiraca. Ele se coloca à disposição para levar todos os equipamentos de 
segurança. Todos os Conselheiros são de acordo com a reabertura da Subsede. O assessor 
jurídico informa que foi realizada uma pesquisa dos valores do aparelho da estagiária que foi 
roubado na Subsede e que já foi encaminhado para a Contabilidade para que seja feito o 
despacho da Presidente autorizando a transferência do valor no próximo dia de pagamento. 
Foi deliberado que irão reabrir a Subsede em outubro e que uma vez por mês irá um 
funcionário da Sede para que seja realizada as entregas das CIPs e que também irão fazer 
uma nova seleção de estagiário de ensino médio para a Subsede com início para outubro. 
8.3. Minuta da portaria que estabelecerá normas e critérios para divulgação de 
pesquisas e eventos nos meios de comunicação do CRP-15: a Psicóloga Fiscal Aline 
Magalhães informa que a referida minuta já foi apresentada na 14ª reunião plenária e que 
ficou apenas de incorporar a minuta com a normativa sobre eventos do CRP-15 para criar a 
Portaria, o que já foi realizado. A Conselheira Presidente, Zaíra Lyra, ressalta que é 
importante todos os funcionários conhecerem a Portaria para quando houver solicitações de 
divulgação de pesquisas e eventos externos ao CRP e explica que esta Portaria não inclui 
eventos e pesquisas ligadas ao Conselho. A Conselheira Tamiris Ferreira sugere fazer a sua 
divulgação também no site do CRP-15. Todos os Conselheiros presentes aprovam a 
Portaria que estabelece normas e critérios para divulgação de pesquisas e eventos nos 
meios de comunicação do CRP-15. 8.4. Indicação de representante do CRP-15 para o 
Conselho Estadual de Políticas sobre Drogas: foi decidido por unanimidade que a 
Psicóloga Laeuza Lucia da Silva Farias CRP-15/0229 permanecerá como representante do 
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CRP-15 no Conselho Estadual de Políticas sobre Drogas. 8.5. Resolução sobre o uso da 
maquineta de cartão de crédito: o assessor jurídico, Vitor Gaia, informa que se reuniu com 
os Coordenadores Robson Menezes e Jailson Farias para ver a forma mais rápida de 
implementação do pagamento por cartão de crédito, e que por sugestão deles, propõe 
manter a forma de pagamento de boleto igual para cartão. O Coordenador Robson Menezes 
afirma que o Conselho já tem uma condição de parcelamento benevolente e que não 
precisa criar uma outra condição para o pagamento a crédito. O Conselheiro Tesoureiro 
Maurício Marinho enfatiza que precisam ver os custos da operação e que essa solução 
precisa ser aprimorada, pois não é possível dar o mesmo desconto para quem paga no 
boleto e no cartão de crédito. Ele pede que se faça um estudo mais minucioso do impacto 
financeiro. O Coordenador Robson explica que foi feito um acordo com o Banco para que 
tenham o menor prejuízo possível para o Conselho e enfatiza que foi pedido celeridade na 
adesão do cartão de crédito, logo se tiverem que fazer um estudo mais minucioso será 
necessário adiar para a próxima plenária. O Coordenador Jailson Farias esclarece que 
mandou um e-mail para a Diretoria com a proposta dos percentuais e informa que precisam 
definir se o pagamento irá entrar no dia seguinte ou em 30 dias, pois nessas duas condições 
existem percentuais diferentes a serem cobrados. O Conselheiro Mauricio Marinho não se 
sente totalmente esclarecido em relação às taxas e defende que precisam de mais 
informações. Foi decidido que irão ler a resolução e a tabela de taxas para deliberar na 
próxima plenária. 8.6. Ofício-Circular nº 113/2020/GTec/CG-CFP sobre divulgação de 
informação equivocada de testes psicológicos na modalidade online pela Vetor 
Editora: a Conselheira Tamiris Ferreira ressalta que precisam de uma deliberação de um 
parecer da COE e COF sobre o Ofício-Circular nº 113/2020/GTec/CG-CFP, e que este ponto 
de pauta demanda uma discussão mais ampla. Logo, transferem esse ponto de pauta para 
uma plenária extraordinária que acontecerá no dia oito de outubro de 2020. 8.7. 
Recondução da diretoria/revisão da titularidade: a Conselheira Tamiris Ferreira explica 
que após um ano de gestão é repensada a Diretoria e as titularidades. A Secretária e a 
Presidente ressaltam as dificuldades e os desafios de estar no Sistema Conselho e pedem 
mais ação dos Conselheiros. A Conselheira Emylia Gomes defende que precisam rever as 
titularidades. Todos os Conselheiros presentes concordam que Tathina Lúcio Braga Netto e 
Bruno Gustavo Lins de Barros se tornem conselheiros titulares e que Vanina Papini Goes 
Teixeira e Francine Bastos Ferro Maranhão se tornem conselheiras suplentes. No tocante a 
diretoria, permanecem os mesmos conselheiros, a saber: Zaíra Rafaela Lyra de Mendonça 
CRP-15/2558, Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto CRP-15/4151, Tamiris Ferreira 
de Assis Silva CRP-15/3051 e Maurício Luiz Marinho de Melo CRP-15/1991 nos cargos de 
presidente, vice-presidente, secretária e tesoureiro, respectivamente. 8.8. Informes: 8.8.1 
Diretoria: a Diretoria informa que o Coordenador Jailson Farias será o responsável pela 
conciliação das informações do cartão de crédito com os pagamentos; informa também 
sobre a Assembleia da anuidade 2021 que será no dia 24 de setembro de 2020, pedindo a 
participação e contribuição dos Conselheiros e que defendem manter a anuidade 
estabelecida para 2020 em razão do contexto de Pandemia; e finaliza informando sobre a 
licitação da assessoria de contabilidade que acontecerá no dia 22 de setembro de 2020 às 
9h com a comissão de licitação formada pela Presidente Zaíra Lyra, pelo Conselheiro 
Maurício Marinho e pelo funcionário Cristiano Menezes. 8.8.2 Comissões: A Conselheira 
Tathina Braga, presidente da Comissão de Direitos Humanos, informa que, juntamente com 
a Comissão de Saúde Mental, irão postar um card em defesa do SUS e além disso, 
pensaram em uma ação com o tema saúde mental na universidade, juntamente com as 
Comissões de Saúde Mental e Escolar. Informa também que foi montado um grupo de 
trabalho, no qual foi decidido fazer um questionário com a categoria sobre o que pensam de 
direito humano e democracia. O questionário está pronto e vão fazer um pré-teste, que é 
uma seleção de pessoas, onde cada CR que participa desse grupo deve fazer uma lista de 
Psicólogos que poderiam responder a esse questionário, nessa lista vincularam que seriam 
uma indicação de um representante da comissão e de uma pessoa que não esteja 
associada ao CRP, para que opinem sobre. O Conselheiro Bruno Barros informa que a 
Comissão de Psicologia Organizacional e do Trabalho está querendo realizar uma pesquisa 
pensando em um evento futuro e foi solicitado que ele enviasse o questionário para que a 
Diretoria analise antes da publicação. A Conselheira Emylia Gomes informa que o CREPOP 
teve uma semana de treinamento para uma pesquisa. 8.8.3 Conselheiros: A Conselheira 
Tamiris Ferreira questiona sobre a ação com os psicólogos que estão com o provisório 
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vencido. O assessor jurídico, Vitor Gaia, informa que o CRP pode enviar um ofício pelo e-
mail oficial informando ao profissional a situação dele. Zaíra pede que enviem o e-mail 
informando que o provisório irá se vencer com antecedência de seis a três meses. Vitor Gaia 
sugere que o ofício seja enviado um dia após o vencimento e dar um prazo de seis meses 
para regularização do profissional. Foi deliberado que irão definir qual funcionário irá mandar 
os e-mails para esses profissionais que estão com a CIP vencida e para os que estão para 
se vencer. A Presidente, Zaíra Lyra, informa que em 2019 foi lançado o Prêmio Felix 
Vilanova e que precisam lançar também este ano, onde premiarão monografias que versem 
sobre psicologia e políticas públicas. O Conselheiro Leandro Matos, presidente da COE, 
pede para que acrescentem na pauta da plenária extraordinária para discutirem sobre as 
representações em aberto de anos anteriores a sua gestão. 9. Encerramento: esgotada a 
ordem do dia, não havendo mais ninguém inscrito, a Conselheira Presidente dá por 
encerrada a reunião às 13:10h (treze horas e dez minutos). Eu, Tamiris Ferreira de Assis 
Silva, Conselheira Secretária deste Conselho, lavrei a presente ata que, após lida e 
aprovada pelos conselheiros presentes, deverá ser assinada.
Maceió, 17 de setembro de 2020. 

Zaíra Rafaela Lyra de Mendonça
Conselheira 

Luiz Wilson Machado da Costa e Silva Neto
Conselheiro

Tamiris Ferreira de Assis Silva
Conselheira

Maurício Luiz Marinho de Melo
Conselheiro

Leandro Matos Souto da Rocha
Conselheiro

Emylia Anna Ferreira Gomes
Conselheira

Bruno Gustavo Lins de Barros
Conselheiro

Tathina Lúcio Braga Netto 
Conselheira

Maria Fabiana de Lima Santos Lisboa 
Conselheira


